

サ ル ビ ア

平成28年12月8日 第69号

漢字検定を行います！
1月10日（火）2校時（30分程度）

どの子にも「できた！」という喜びを。
どの子にも「やればできる！」という自信を。

2学期に学習した漢字をより確実に身に付けられるよう、冬休みあけに「漢字検定」を実施します。

漢字を読み書きすることは、すべての学習の基礎となります。学期ごとに学習したものを長期休業中に復習し、しっかりと身に付いているかを確かめるものです。また、努力の結果「できた！」という喜びを味わったり、「やればできる！」という自信をもったりして、学習へのやる気を一層高めることもねらっています。

冬休みの家庭学習は、漢字検定も意識し、一生懸命取り組めるとよいですね。



実施方法

- 問題は50題程度。100点満点。（学年によって多少異なります。）
- 問題の内容は、学年によって異なります。
- 冬休み前に、問題を配布します。宿題として、繰り返し練習しましょう。
- 学校から3種類の合格証を発行します。

金賞（100点） 銀賞（90点以上） 銅賞（80点以上）

※ **1回だけではなく、何度か受けられます。（1週間以内）その中で1番よかった点で判定します。**

- 再テストは、放課後や休み時間に実施します。
- 毎年、夏休みと冬休みのあとに実施します。

繰り返し練習し、何度も挑戦する機会を設けることで、根気よく目標に向かって努力できるようになってほしいと願っています。

学校で一斉に行うこの検定に向けて、ご家庭でも、どの子もみな一生懸命練習に励む姿が見られることと思います。どうぞ励ましてあげてください。

音 楽 集 会

12月8日（木）の朝行事は、音楽集会でした。

今回は、金井教諭の伴奏で、細野教諭と酒井教諭が「フニクリ・フニクラ」「小さい秋見つけた」「『魔笛』より パパパの二重唱」を歌ってくれました。3人とも、さすが音楽の先生だなと感心しました。みんなで歌った「Believe」も、音楽委員の児童が、入退場の時に演奏してくれた「ゆかいに歩けば」も見事でした。



